

Unsere Vorkehrungen gegen eine Infektion mit dem Coronavirus

Die Situation rund um das Thema „Coronavirus“ wird immer präsenter und komplexer, sodass wir Ihnen heute Informationen zur Situation in unserem Hause mitteilen möchten.

Mit Wirkung vom 10. März 2020 haben wir bereits Vorkehrungen getroffen, um zum einen unsere Mitarbeiter zu schützen und zum anderen den Geschäftsablauf so zu optimieren, dass auch im Falle einer Infektion eines unserer Mitarbeiter die Geschäftstätigkeit gewährleistet ist.

Die Logistik haben wir in zwei Teams aufgeteilt, diese arbeiten im zwei Wochen Wechsel.

Damit ist es uns möglich, im Falle einer Infektion eines unserer Logistik-Mitarbeiter, dieses Ereignis abzufedern und den weiteren Versand, wenn auch etwas langsamer, aufrecht zu erhalten.

Für die Teams „Technischer Support“ und „Planung“ ist alles so eingerichtet, dass im Falle eines Falles sofort auf Home-Office umgestellt werden kann. IT und Telefoninfrastruktur sind dafür vorbereitet.

Des Weiteren besteht aufgrund der örtlichen Trennung zwischen Verwaltung und Technik/Logistik seit diesem Zeitpunkt auch kein persönlicher Kontakt mehr zwischen den Abteilungen.

Für unseren Außendienst haben wir per heute, 17. März 2020, die Besuchstätigkeit unserer Kunden und Interessenten eingestellt. Alle Außendienstmitarbeiter wie auch unsere Planungsabteilung stehen selbstverständlich per Telefon oder E-Mail zur Beratung und Unterstützung wie gewohnt zur Verfügung.

Kontaktdata Außendienst

In der Verwaltung, Auftragsbearbeitung und dem Produktmanagement im Zentralbüro hier in der Schweiz sind alle Mitarbeiter gesund und im Einsatz. Die Arbeitsplätze haben einen Abstand von mindestens 2m, sodass im Rahmen der Möglichkeiten alles getan ist, um die Gesundheit unseres Teams zu gewährleisten.

Für den Fall einer Infektion eines Mitarbeiters ist alles vorbereitet, sodass auf Home-Office umgestellt werden kann. Die Digitalisierung in unserem Unternehmen ist so weit fortgeschritten, dass auch in dem Fall ein reibungsloser Geschäftsablauf gewährleistet werden kann.

Wir hoffen sehr, dass diese für alle so herausfordernde und belastende Situation sich so schnell als möglich wieder in Richtung Normalität entwickelt.

Allen Mitarbeitern und Ihnen als unseren Kunden wünschen wir - bleiben Sie gesund und verlieren sie nicht den Mut.

Freundliche Grüsse
Ihr AXING-Team